



Sucúa - Ecuador Amazonía



Selva ecuatoriana

Misionera Susana Gomez

Circular - Octubre 2016

“Luego todo el pueblo dio un fuerte grito, alabando al SEÑOR, porque se habían echado los cimientos del templo del SEÑOR.” Esdras 3:11, NTV.

Amada iglesia, me alegra estar en contacto nuevamente con ustedes. Quiero contarles lo mucho que el Señor ha hecho en este tiempo, muy buenas noticias, de las cuales ustedes son parte importante.

¡Comenzamos la construcción!

Gracias al Señor, les doy un gran anuncio **tenemos los fondos para construir la iglesia en Achunts y ya comenzamos la construcción.** Les agradezco mucho por sus fieles ofrendas, las cuales permiten que esto suceda. **Gracias por su generosidad.** Dios mediante, el día

domingo 11 de septiembre llevamos los materiales de construcción.

Unos días antes los hermanos hicieron día de trabajo, limpiaron el terreno con

machete y dejaron listo para comenzar.



Cuando dimos la noticia a los hermanos, daban gloria a Dios, estaban felices, fue una petición contestada.

Fui dos veces a Achunts con amigos que vinieron a ayudarme, Liz y Franky, de Colombia, con Jairo Oliva, argentino, graduado del IBRP, y con hermanos de aquí, de Sucúa, a llevar los materiales, poner las bases y a dar Escuela Bíblica Vacacional a los niños.



Susana Gómez
Misionera



Sucúa - Ecuador



Fue muy lindo ver a la comunidad trabajando, adultos y adolescentes con pala en mano, las mujeres cocinando, todos unidos sirviendo, en pleno sol, con mucha alegría. Luego de poner las bases de la iglesia, tuvimos culto de agradecimiento y alabanzas al Señor, prediqué Esdras 3:10 al 13.

La presencia de Dios fue tan linda en nuestras vidas. Unas semanas después, fue el pastor Marco a cortar 120 maderas, la comunidad ayudó nuevamente.

El siguiente y último paso, es poner las maderas y el techo. Dios mediante un grupo de constructores va a venir para terminar el templo y un grupo de doctores, brigada médica, para dar atención a niños y adultos en Achunts.

Se parte de este proyecto misionero desde Argentina, realizando su depósito en Banco Santander Río, Cta. Cte. Suc. 055 Nro. 1255/7 (Titular: Unión de las Asambleas de Dios). Para recibir su ofrenda depositada, por favor informar de su depósito a recibos@dnmargentina.org o a los teléfonos (5411)4958_5095/5195 o fax 4958_5677, avisando que es para: **Proyecto Ecuador, misionera Susana Gomez.**

Por favor, recuerden en sus oraciones,

- ✓ Mi familia en Argentina
- ✓ Formación de obreros y crecimiento espiritual de los Shuar
- ✓ Protección y sabiduría

Estos días estuve haciendo planificación para el próximo año, mucho por alcanzar para el Señor. Hermanos, sigamos juntos en este proyecto, hay mucho más territorio Shuar por llegar con el mensaje del evangelio.

Dios los bendiga,

Un gran abrazo,
Susana.



Susana Gómez
Misionera

